

Nama Peserta Didik : Adriella Liora Candra
NISN : 0126207943
Sekolah : SD Pandu Bandung
Alamat : Jl. Pandu No. 6

Kelas : 6A
Fase : C
Semester : 1 / Ganjil
Tahun Ajaran : 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	86	Sangat baik dalam hal mengenal kisah jatuh bangun Israel di bawah bimbingan nabi Elia, nabi Amos pejuang keadilan, nabi Yesaya yang menubuatkan kedatangan juru selamat
			Baik dalam hal mengenal kisah Yesus yang mewartakan kerajaan Allah dengan kata-kata, tindakan, dan seluruh pribadi-Nya.
2	Pendidikan Pancasila	86	Sangat baik dalam hal memahami sejarah terbentuknya dasar negara, menghargai jasa para pahlawan dalam perjuangan lahirnya pancasila .
			Baik dalam hal menerapkan nilai nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat .
3	Bahasa Indonesia	89	Sangat baik dalam hal memparafasekan puisi dengan menggunakan kosakata secara kreatif.
			Baik dalam hal membuat peta pikiran sebagai bahan untuk menyajikan alur cerita pada prosa, menulis kalimat yang sesuai dengan struktur kalimat dan menyusun kalimat tersebut menjadi prosa.
4	Matematika	87	Sangat baik dalam hal menggunakan operasi perkalian dan pembagian dalam menyelesaikan masalah sehari-hari yang terkait dengan proporsi
			Perlu bimbingan dalam hal melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian bilangan cacah sampai 1000.000.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	97	Sangat baik dalam hal menyelidiki bagaimana hubungan saling ketergantungan antar komponen biotik/abiotik dapat memengaruhi kestabilan suatu ekosistem di lingkungan sekitarnya.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	91	Sangat baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam berbagai permainan invasi
7	Seni Rupa	91	Sangat baik dalam hal mampu menggunakan garis horizon dalam karya 2 dimensi. Selain itu, peserta didik mulai menerapkan keseimbangan dan irama/ritme dalam warna, garis atau bentuk dalam karyanya

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Seni Musik	89	Sangat baik dalam hal mampu mengenali dan memberi kesan atas praktik bermusik lewat bernyanyi atau bermain alat/ media musik baik sendiri maupun bersama-sama dalam bentuk-bentuk yang bisa diacu dan dikomunikasikan secara lebih umum dalam bentuk: lisan, tulisan/gambar, notasi musik, maupun audio
			Baik dalam hal mampu mengolah pola/tata bunyi-musik dan semakin menunjukkan tingkat kepekaan akan unsur-unsur bunyi-musik baik intrinsik maupun ekstrinsik
9	Bahasa Sunda	81	Sangat baik dalam hal mampu menganalisis informasi berupa fakta, prosedur dengan mengidentifikasi ciri objek, urutan proses kejadian, dan nilai-nilai dari berbagai tipe teks berbahasa Sunda (fiksi dan nonfiksi) yang disajikan dalam bentuk lisan, teks aural (teks yang dibacakan dan/atau didengar), dan audio.
			Baik dalam hal mampu menulis berbagai tipe teks (fiksi dan nonfiksi) berbahasa Sunda dari informasi atau pesan (gagasan, hasil pengamatan, pengalaman), dan imajinasi; serta menjelaskan hubungan kausalitas, menuangkan hasil pengamatan, dan meyakinkan pembaca
10	Pendidikan Lingkungan Hidup	93	Sangat baik dalam hal mengetahui upaya melestarikan dan memanfaatkan air.
			Perlu bimbingan dalam hal menjelaskan bagaimana makhluk hidup berkembangbiak.
11	Bahasa Inggris	84	Baik dalam hal mampu menggunakan subject pronouns dalam penggunaan possessive adjective atau possessive pronouns.
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	89	Sangat baik dalam hal membuat animasi bergerak menggunakan power point.
			Baik dalam hal membuat animasi bergerak aplikasi scratch.
13	Bahasa Mandarin	85	Sangat baik dalam hal mengenal arti dari kosa kata 熊, 会, 骑, 自信车, 熊猫, 爬, 树, 说话, 菜, 做菜
			Baik dalam hal menuliskan kosa kata tersebut dengan mengikuti langkah-langkah goresan yang benar, jelas dan rapi

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Sangat tekun dalam mengikuti kegiatan kepramukaan serta menguasai ketrampilan kepramukaan yang tersirat dalam SKU Penggalang Ramu : peraturan baris berbaris , simpul , mendirikan tenda , pionering , teknik pembalutan , dan kegiatan perkemahan , memiliki sikap hidup yang selaras dengan Dasa Darma Pramuka yaitu bertanggung jawab dan dapat dipercaya.
2	Seni Suara Gereja	Rajin dalam mengikuti kegiatan latihan SSG, menyanyi dengan khidmat ketika melaksanakan tugas koor pada saat misa sekolah.
3	Paskibra	Sangat baik dalam melaksanakan tugas sebagai petugas paskibra, dapat membangun kekompakan, kerjasama, dan menjadi pribadi yang disiplin, serta cinta tanah air.

Ketidakhadiran	
Sakit	1 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua / Wali,

.....

Bandung, 22 Desember 2023
Wali Kelas

Niati Erlina, S.T
NIK. 20060717

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Caecilia Winarni, S.Pd.
NIK. 19970703